

NEWSLETTER N°72

Compilado de noticias semanales



Alcalde Aquiles Alvarez anunció ampliación de vía para dar fluidez al sector de Trinipuerto

El Alcalde Aquiles Alvarez anunció que su administración municipal ampliará la avenida 29 a la salida de Trinipuerto para descongestionar el tráfico vehicular pesado hacia y desde la Perimetral, en el sur de la urbe. Así lo informó en el marco de la sesión itinerante del Concejo Municipal que se desarrolló la mañana del miércoles 15 de enero, en la cooperativa Andrés Quiñónez 1, en el sector de la Isla Trinitaria.

[Leer más](#)

Alcalde Aquiles Alvarez anunció proyectos para Guayaquil: soterramiento de cables, nueva malla vial y transporte fluvial

El Alcalde de Guayaquil, Aquiles Alvarez, anunció proyectos importantes para el desarrollo de la ciudad: el soterramiento de cables en diversos sectores, el proceso para implementar la nueva malla vial en Vía a la Costa y el avance en los estudios para implementar un nuevo sistema de transporte fluvial. Explicó que se desarrolló un estudio importante para enterrar los cables instalados en los postes de la ciudad. "¿Sabe cuánto cuesta enterrar todos esos cables y ordenarlos? USD 333 millones en todo Guayaquil", puntualizó durante su enlace radial en Radio KCH. En una primera fase, se iniciará por las zonas que demandan un menor presupuesto para su ejecución: Urdesa, Guayacanes y la Alborada. Dichos procesos serán elevados en octubre próximo para que sean adjudicados en 2026. "Vamos a ir por zonas, es un sueño de los guayaquileños poder desenredar todos esos tallarines".

[Leer más](#)



Municipio y LigaPro impulsan la Copa del Astillero para revivir el clásico entre Barcelona y Emelec

Por primera vez en 25 años, Guayaquil vivirá un doble Clásico del Astillero antes del inicio de la temporada 2025 de los dos equipos más grandes de la ciudad: Barcelona y Emelec. La administración del Alcalde Aquiles Alvarez gestionó a través de LigaPro, la Copa del Astillero: Guayaquil Capital Americana del Deporte, certamen que enfrentará a los dos equipos más populares del país durante sus eventos icónicos de inicio de año: la Noche Amarilla (1 de febrero) y la Explosión Azul (11 de febrero). En rueda de prensa, el personero municipal calificó a estos encuentros como históricos y decidieron no, y a que ambos clubes depusieron sus posturas y acordaron no invitar a equipos extranjeros para fortalecer al fútbol de la ciudad. Además, precisó que esta jornada da impulso la candidatura de Guayaquil para ser Capital Americana del Deporte 2026. Esta nominación es otorgada por ACES América (Association of Capitals of Europe and Sports).

[Leer más](#)



Concejo Municipal ratifica su unidad en defensa de la autonomía de Guayaquil

"Este Concejo va a estar unido para hacer respetar la autonomía de Guayaquil". Así defendió el Alcalde Aquiles Alvarez la posición de su administración, frente a la decisión del Gobierno de suspender al Municipio su acreditación ambiental. "La gente está cansada y cuando se dé el momento, que está cerca, Guayaquil se va a levantar porque estamos hartos de que nos persigan, a nosotros nada nos ahuyenta, nada nos corre y nos encanta enfrentar los problemas, eso es Guayaquil", reclamó Alvarez durante la sesión itinerante que se desarrolló en las calles Guerrero Valenzuela y la F, sector del Cristo del Consuelo.

[Leer más](#)



Municipio de Guayaquil sostiene que medida del Ministerio de Ambiente carece de respaldo técnico

Como una medida que carece de respaldo técnico y que vulnera el debido proceso, calificó el Municipio de Guayaquil a la decisión del Ministerio de Ambiente, Agua y Transición Ecológica, de suspender temporalmente la acreditación como autoridad ambiental competente. La directora general de Ambiente del Municipio, Isabel Tamariz, en rueda de prensa explicó que sorprende la notificación que afecta a la ciudadanía; "como Municipio hemos cumplido nuestras actividades de control, seguimiento y de sanción en beneficio de 4.000 usuarios".

[Leer más](#)



Mejoras de 50 calles en el Guasmo beneficia a más de 230 mil habitantes

Los habitantes de la Cooperativa Unión de Bananeros del Guasmo Sur recibieron con agrado la reparación de 50 calles que estaban con grietas y perjudicaba al tránsito vehicular y peatonal. Esta obra forma parte de dos contratos de mantenimiento vial que se ejecutaron en el Guasmo, para mejorar ciertos tramos afectados en calles principales y secundarias de este populoso sector guayaquileño, beneficiando a más de 230 mil habitantes.

[Leer más](#)



Municipio registró 271.495 transacciones en primera quincena de cobro de impuestos

Durante los 15 primeros días de 2025, la Municipalidad registró 271.495 transacciones por concepto de pago de impuestos, tasas y contribuciones. Esto equivale a una recaudación de USD 14'399.458,36, dinero que se reinvertirá en obra pública, servicios y proyectos sociales. Los principales pagos de los guayaquileños están relacionados con el Impuesto Predial Urbano y la Contribución Especial de Mejoras (CEM). En el caso de los prediales, rigió un descuento del 10%. En esta segunda quincena el beneficio es del 9%.

[Leer más](#)



ACES EUROPE evaluará a Guayaquil para convertirla en Capital Americana del Deporte 2026

En marzo de este año, la dirigencia de ACES EUROPE realizará la visita de evaluación a Guayaquil, que camina firme en su afán de convertirse en Capital Americana del Deporte 2026. Así lo confirmó el italiano Vincenzo Lupattelli, vicepresidente de ACES EUROPE, quien señaló que han seguido con interés el trabajo realizado en la urbe huancavilca, utilizando el deporte como herramienta de integración, inclusión y desarrollo económico social.

[Leer más](#)



Más de 500 visitantes internacionales se encantaron con los sitios emblemáticos y turísticos de Guayaquil

La Dirección de Turismo y Eventos del Municipio de Guayaquil organizó una especial visita guiada para los turistas que llegaron a bordo del crucero Azamara, que tuvo lugar en el emblemático Parque Seminario, conocido por su historia, su arquitectura y su gran atractivo: las iguanas que lo habitan. Más de 500 turistas provenientes de Estados Unidos, Canadá y Argentina, visitaron el Parque Seminario este domingo 19 de enero, ubicado en las calles Clemente Ballén y Diez de Agosto, centro histórico de la ciudad.

[Leer más](#)

